

Medienmeldung vom 18. Juni 2010

CODE: 100441/sw

Hägendorf: Personenwagen mit Sattelschlepper kollidiert

Am Donnerstagnachmittag um 16 Uhr war der Lenker eines Personenwagens auf der Überholspur der Autobahn A2 bei Hägendorf in Richtung Luzern unterwegs. Dabei touchierte sein PW mit der Baustellenbegrenzung, geriet ins schleudern und kollidierte frontal mit der rechten Leiteinrichtung. In der Folge drehte sich das Auto um die eigene Achse.

Ein korrekt fahrender Sattelschlepper versuchte dem schleudernden Personenwagen nach links auszuweichen. Dabei prallte dieser mit der rechten Front des Zugfahrzeuges gegen die linke Fahrzeugfront des Personenwagens.

Bei der Kollision erlitt der Lenker des Personenwagens mittelschwere Verletzungen. Er wurde mit der Ambulanz ins Spital gebracht.

An den Fahrzeugen und an der Autobahnanlage entstand Sachschaden von einigen 10'000 Franken.